
ぱるぱるさんの

お届けしたまとめ袋のうち、当組合で回収できない分は

⾏政で資源回収され、リサイクルの費⽤を負担していま

す。その⾦額はパルシステム全体で年間約2000万円。

この⾦額を他に使うことができれば、環境や、みなさん

の⽣活に還元できると思うんです。

更なる回収率アップを⽬指し、⼀緒に頑張りましょう！

パルシステム全体で年間約2000万円!?
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パルシステム神奈川では今年度、まとめ袋の回収を強化してい

ます。みんなで⼒を合わせ、回収率アップを⽬指しましょう！
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�������容器包装リサイクル法をご存知ですか？


